

# *Fibois organise une conférence décoiffante pour les jeunes*

L'interprofession forêt-bois Auvergne-Rhône-Alpes tiendra son assemblée générale le 18 juin à Montrond-les-Bains à partir de 14 h. La filière ligérienne de Fibois 42 compte 600 adhérents, 130 administrateurs et 35 salariés. Dans toute la région, elle concerne 1 800 entreprises représentant 7 000 salariés. A 17 h, et pour motiver les futurs travailleurs du bois, une « conférence qui décoiffe » se tiendra à l'issue de l'assemblée générale, en présence de la Région Aura et de la Direccte. Le thème ? « Les jeunes au travail : c'était mieux avant ! ou pas... ». Julien Estier, conférencier et formateur, animera les deux heures d'échanges pendant lesquelles interviendront des chefs d'entreprises et des jeunes futurs bûcherons, menuisiers ou charpentiers pour détricoter les idées reçues.

**Sur inscription (gratuit) : [contact@fibois-aura.org](mailto:contact@fibois-aura.org)**